
Nt. .5f)~g IJ 

1993 -01'" @ S 

n.1fJ ~der Beilagen zu den S~enographjschen Protokollen 
des N<ltionalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und 
Verkehr betreffend Nordbahnhof-Gelände in Wien Leopoldstadt. 

Die Gründe des Nordbahnhofes in Wien-Leopoldstadt stellen ein 

überaus wichtiges Entwicklungspotential für die 
Bundeshauptstadt dar, weshalb sich die Stadtverwaltung seit 
längerer Zeit konkret um einen Erwerb der Gesamtfläche des 
Nordbahnhofes bemüht. Im Hinblick auf den starken und akuten 
Wohnungsbedarf in Wien und auf die Notwendigkeit, die 
entsprechenden Areale dafür zu erhalten, wird der Erwerb der 
Flächen des Nordbahnhofes für die Stadt Wien besonders 
dringend. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten dazu an den Herrn 
Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n fra g e: 

1.) Wie ist der momentane Stand der Verhandlungen? 

2.) Sind Sie bereit, sich für die Beschleunigung dieser 
Verhandlungen einzusetzen? 

3.) Welche Hindernisse stehen einem baldigen Verkauf des Areals 

an die Stadt Wien entgegen? 

5049/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




